



# はだっこだより

秦幼稚園  
令和7年9月

二学期が始まり、園庭には子どもたちのにぎやかな声が戻ってきました。9月に入っても暑さの残る日が続き、子どもたちは水に触れる遊びを楽しみました。泡遊びをする中でさわやかな香りや柔らかな感触を喜び、水鉄砲で思い切り水を掛け合いながら、水の心地よさやスリルを味わっていました。

## 二学期 始業式

長くて、楽しい夏休みが終わり、久しぶりに登園した子どもたちは背が伸び、たくましさを感じました。始業式では互いに経験した事や頑張ったことを話したり、久しぶりに友達に会えたことを喜んだりしていました。一人ずつ楽しかった思い出を話す中で、夏祭りや海に出掛けたことなど、共通の体験の話は、大変盛り上がりました。

楽しかった話を聞かせてくれる人はいますか？



何回もプールに行っちゃったよ

片付けのお約束が守れたんだね



## 暑かった9月

砂場では、人が入れるほどの大きな穴を掘ったり、たくさん水を流したりしてダイナミックに遊びました。水鉄砲では、ねらいを定めて水を掛け合うおもしろさや心地よさを楽しみました。

もっと、水を流した方がいい？



体が全部埋まっちゃったよ



水の掛け合いをして、気持ちよかったよ



大きな温泉にすると、みんなで入れるよね



お父さんやお母さんも水鉄砲大会に参加して、みんなずぶ濡れになるまで楽しんだよ

## お手紙、届くといいな

『敬老の日』に向けて、おじいちゃん おばあちゃんに、日頃の感謝の気持ちを込めて手紙を書き、近くのポストに投函に行きました。

5歳児は3・4歳児と手を繋ぎ、歩く速さを合わせたり、車道側を歩いたりして年長児らしい優しさと頼もしさを見せていました。3・4歳児は安心して歩き、交通ルールを学ぶよい機会となりました。



ポストはもうちょっと先にあるよ



郵便屋さん、よろしくお願いします！



ばらぐみさんやさくらぐみさんが喜ぶものも用意しよう

## 当番活動

二学期から、『園長先生のお手伝い当番』が始まりました。秦幼稚園のリーダーとして、「みんなのためにできる事って何だろう？」と一緒に考えながら、始めています。「幼稚園に花があるときれいになるね」と花の種を植えたり、「みんなは何して遊びたいかな？」と遊びの用意をしました。

たくさん花が咲くと嬉しいよね



9月が終わりに近づき、心地よい風を感じられるようになりました。これから、子どもたちは思い切り走ったり、体を動かしたりして、秋の自然の中でのびのびと遊ぶ姿が見られることでしょう。